



Resueltas las elecciones en 2 facultades, 3 institutos y 10 departamentos

La Junta Electoral ha confirmado a José Miguel Mateos como ganador de las elecciones a decano de la Facultad de Ciencias, con 102 votos frente a los 66 de Francisco José Plaza. En la Escuela Politécnica de Ávila sólo se presentó Arturo Farfán Martín, que obtuvo 29 de los 48 votos posibles. Al frente del Instituto de Física Fundamental continuará Francisco Fernández; Julio Pindado seguirá en el Instituto Multidisciplinar de Empresa y José Sánchez entra en el Instituto de Investigaciones Agrarias. En dos departamentos había dos candidatos: en Informática y Automática, en el que Pastora Vega ha obtenido la mayoría absoluta frente a Vidal Moreno; y en Obstetricia, Ginecología y Pediatría, donde Ángel García se impuso a M^a Victoria Rascón.